

Schwerpunktfach Spanisch

Warum?

Spanisch ist eine Weltsprache, die etwa 350 Millionen Menschen als Muttersprache haben. Der überwiegende Teil Mittel- und Südamerikas, neben Spanien natürlich, ist spanischsprachig. In vielen internationalen Organisationen ist Spanisch offizielle Sprache (UNO/EU usw.). In den letzten zwanzig Jahren ist ein regelrechter Boom des Spanischen festzustellen, was auch darin ersichtlich ist, dass es nach dem Englischen diejenige Fremdsprache ist, die am meisten gelernt wird. Auch in den Schweizer Gymnasien geht die Zahl der Spanischstudierenden ständig in die Höhe, nicht zuletzt, weil die kulturelle Präsenz der spanischsprachigen Kultur immer deutlicher wird (Musik, Film, Literatur). Zu guter Letzt kann ein (Ferien-) Aufenthalt am Mittelmeer mit Spanischkenntnissen angenehmer gestaltet werden.

Wer?

Spanisch ist eine romanische Sprache, die sich aus dem Latein entwickelt hat. Deshalb sind gewissen Ähnlichkeiten mit dem Italienischen und Französischen auszumachen. Studierende, die ein sprachliches Flair haben und es wagen wollen, eine neue Sprache von Grund auf zu lernen, sind herzlich willkommen.

Was?

Nach den zwei Jahren, die uns zur Verfügung stehen, sind Sie in der Lage, sich in den Alltagssituationen erfolgreich auszudrücken. Die Beherrschung der Grammatik und des Grundvokabulars befähigen Sie, einen Zeitungsartikel zu verstehen und sogar gewisse literarische Texte im Original zu lesen. Ausserdem werden Sie Einblicke erhalten in die Kultur der spanischsprachigen Welt.

Also, wenn Sie neben dem Englischen noch die zweite Weltsprache erlernen und sich somit die Möglichkeit der weltumspannenden Kommunikation sichern wollen, zögern Sie nicht und wählen Sie das Schwerpunktfach Spanisch.

Tomás Martin